

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SMK Negeri 1 Kepil
Mata Pelajaran	: PPKn
Kelas/Semester	: XII / 1
Materi Pembelajaran	: 3.1. Kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga Negara.
Pertemuan Ke	: 1
Alokasi Waktu	: 2 x 45 Menit (1 x Pertemuan)

I. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah peserta didik mengikuti proses belajar mengajar, melalui pembelajaran secara daring, tentang pokok bahasan "Kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga Negara", diharapkan dapat :

1. Menganalisis makna Hak dan Kewajiban Warga Negara.
2. Menganalisis substansi Hak dan Kewajiban Warga Negara dalam Pancasila.

II. KEGIATAN PEMBELAJARAN

NO	LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN
1	PENDAHULUAN <ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran2. Memeriksa kehadiran secara online Peserta didik sebagai sikap disiplin3. Membuka kelas melalui grup whatsapp, dilanjutkan di Teams4. memberi instruksi agar siswa membuka teams dan mengisi absen.5. Menyampaikan tujuan pembelajaran, skenario pembelajaran dan aspek aspek yang dinilai.
2	INTI 1.Pemberian stimulus terhadap siswa Peserta didik mengamati tayangan pelanggaran hak dan kewajiban warga negara dalam kehidupan sehari-hari di link video youtube di Teams 2.Identifikasi masalah Peserta didik menyimak materi PPT yang sudah di upload di youtube dan link sudah berada di Teams 3.Pengumpulan data Peserta didik secara menggali dan mengumpulkan informasi dari berbagai sumber tentang pelanggaran hak dan kewajiban warga negara 4.Pengolahan Data dan Pembuktian Peserta didik berdiskusi untuk mengolah, menganalisis dan menyimpulkan informasi yang telah dikumpulkan dari berbagai sumber terkait pelanggaran hak dan kewajiban warga negara 5.Menarik kesimpulan Peserta didik menarik kesimpulan dari hasil materi yang sudah di simak di teams
3	PENUTUP <ol style="list-style-type: none">1. Kegiatan guru bersama pesertadidik,yaitu:<ol style="list-style-type: none">(a) membuat rangkuman/simpulan pelajaran(b) melakukan refleksi terhadap kegiatan yang Sudah dilaksanakan(c) memberikan umpan balik terhadap proses dan hasil pembelajaran; dan2. Kegiatan guru yaitu:<ol style="list-style-type: none">(a) melakukan penilaian melalui keaktifan siswa di teams;(b) merencanakan kegiatan tindak lanjut dalam bentuk pembelajaran remedi, program pengayaan, layanan konseling dan/atau memberikan tugas baik tugas individual maupun kelompok sesuai dengan hasil belajar peserta didik secara daring; dan(c) menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya3. Menutup pelajaran dengan do'a dan salam.

III. PENILAIAN PEMBELAJARAN (ASESMEN)

No	Aspek yang dinilai	Bentuk Penilaian	Instrumen Penilaian	Waktu Penilaian
1	Sikap	Observasi/jurnal online	Format Pengamatan sikap keaktifan d grup WA dan Teams	Selama proses pembelajaran
2	Pengetahuan	Tes Tulis Online	Soal tes melalui Google Form	Setelah selesai KBM
3	Keterampilan	Unjuk Kinerja Laporan tertulis	Format Pengamatan Unjuk Kinerja Format Penilaian Laporan tertulis	Pada Pengumpulan Tugas Secara Online

Kepala Sekolah

Drs. Mulyadi
NIP 19650703 199303 1 007

Wonosobo, 2021
Guru Mata Pelajaran

Tony Endro Kisworo,S.Pd.
NIP 19870820 202012 1 006